

夢・目標をもち瞳かがやく平川っ子の育成 ~自分を大切にしよう、仲間を大切にしよう~

大杉だより

No. 3 7月19日号

山口市立平川中学校
山口市黒川1231-1
tel. 924-7700
fax. 924-7706
mail : hira-j@yamaguchi-ygc.ed.jp
HP : <https://fa.fureai-cloud.jp/hira-j/>

ホームページには行事予定などのお知らせを載せていますので、ぜひ、ご覧ください。

感動の輪を広げたい…「愛があふれる学校」をめざして

校長 横沼潤一

あるシンガーソングライターが、サプライズでイベントに出演したり、路上で演奏したりする動画が、ある「動画ちゃんねる」としてインターネット上に公開されています。その中の一つの話…。

結婚式を挙げる予定の男女がいました。夫となる男性は妻となる女性に内緒で、女性が大ファンであるそのシンガーソングライター（以下、「You」（仮称））に、結婚式でのサプライズ出演を依頼します。Youは、何日も前からスタッフ（結婚式のスタッフとYouの動画撮影のスタッフ）と入念に打合せや準備を行い、サプライズは大成功…妻となった女性の驚きの表情と喜びの涙に、結婚式に参列している方々の感動の涙に、そしてYouの歌う楽曲とその楽曲に込められた思いに、動画を視聴している私の目にもいつしか涙があふれてきます。そして、その動画を何度も見たくなり、繰り返し見るたびに感動している自分がいます。

インターネット上には、無数の動画がアップロードされていて、「勉強しないで、動画ばかりを見て困る」といった声もよく聞かれますが、このような動画もあるのです。

「誰かのために」と考えて行動することは、人として大切な営みであり、働くことの意義の一つだと思います。「働く（はたらく）」という言葉の語源に、「はた（傍＝まわりの人）をらく（楽）にすること」という説があるのだそうです。「楽」という文字からつなげて考えれば、「人を楽しませる」ともいえるかもしれません。

私たちは、教育に関わる仕事をしていますが、教員として働くということは、生徒や保護者の皆様、地域の方々の期待に応えて学校に日々「感動」を生み出し続けること…。それは日々小さな感動から大きな行事等での感動まで、しっかりと準備した教育活動によって、学校全体に“感動の輪を広げていくこと”なのだと考えます。

実際には、生徒たちの頑張る姿、成長する姿に、私たち大人の方が感動をもらうことの方が多いかもしれません。教員という仕事を続けてきて、何よりのやりがいがあります。

本校のめざす学校像である「志を支え、才を育む、愛があふれる学校」の「愛があふれる」とは、様々な活動をとおして、感動をお互いに与え合い分かち合う姿なのでしょう。

1学期に落ち着いた学校生活の中で成長してきた本校の生徒たちは、9月22日（日）に開催予定の体育祭に向けて活動をスタートさせました。一昨日行ったオリエンテーションでは、体育祭実行委員長、副委員長、各組の応援団長、副団長がそれぞれの立場で意気込みを力強く語りました。彼らのたくましい姿にはもちろん、その一言ひとことを真剣に受け取る全校生徒の姿にもまた感動をもらいました。

今年の体育祭のスローガンは「超越 輝く道をきりひらけ」。生徒一人ひとりがしっかりと前を向いて一步一步前進し、自らの未来を切り開いていく姿を、地域全体で応援していただければ幸いです。

生徒総会がありました

7月5日（金）に、生徒総会がありました。生徒会執行部が中心となり、今の平川中学校をさらによくしていくためにどうしたらよいかを、生徒全員で考えました。

議題の審議では、たくさんの生徒が意見を発表し、活気のある生徒総会となりました。



盆踊り大会で飾ります

8月10日（土）に平川小学校グラウンドで開催される盆踊り大会で、雰囲気盛り上げるために、「竹灯籠を飾ろう」という企画が地域から提案がありました。小学校のグラウンドにあるジャングルジムに板を載せて展示台を作り、その上に竹灯籠を飾り、ろうそくの明かりで照らそうというものです。

その竹灯籠を地域の方と中学生ボランティアで作りました。7月20日（土）までに合計8回の作業で、約60本の竹灯籠を作りました。初めはぎこちない手つきでしたが、慣れるにしたがってとても素早い手つきで作業を行う“職人”のような生徒も現れました。山口ケーブルテレビの取材も受けました。

8月10日には、是非盆踊り大会に参加し、竹灯籠を鑑賞してください。



県選手権大会

明日から山口県選手権大会が各地で行われます。本校からは以下の部活動が出場し、中国大会出場をかけて争います。

「男子ソフトテニス部」「女子ソフトテニス部」「女子バスケットボール部」
「男女バドミントン部」「男子バレーボール部」

練習の成果をしっかりと発揮し、全力で試合に臨んでください！

また、すでに「水泳部」は7月13・14日に実施され、2名の選手が中国大会へ出場します。おめでとうございます！



長い夏休みに入ります

明日から約40日の夏休みに入ります。ご家庭で過ごす時間が増えます。ぜひ、お子様と、日頃できないお話をされたり、一緒に作業をされたりしていただきたいと思います。

夏休み期間中の平日は、当番教員が朝8時05分から16時35分まで学校にあります。何かご用がある際には、この時間中にご連絡ください。（電話：083-924-7700）

なお、8月13日から16日までは学校閉庁日です。

また、8月1日（木）は全校登校日。3年生は8月26日（月）から、1・2年生は8月28日（水）から、午前中授業が始まります。8月30日（金）は全学年テストがあります。（弁当がいりません。）

なお、2学期は9月2日（月）からです。この日から給食も始まります。